



Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según san Lucas 2,41-51

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



18 Jesús, al darse cuenta de que lo rodeaba una multitud, ordenó que lo llevaran a la otra orilla. 19 Entonces se acercó un maestro de la Ley y le dijo: «¡Maestro!, te seguiré adondequiera que vayas». 20 Jesús le respondió: «Los zorros tienen madrigueras y las aves del cielo, nidos; pero el Hijo del hombre no tiene donde reclinar la cabeza».

21 Otro de los discípulos le dijo: «¡Señor!, permíteme ir antes a sepultar a mi padre». 22 Jesús le respondió: «Sígueme, y deja que los muertos sepulsen a sus muertos».

Palabra del Señor





Entre la primera serie de milagros y la segunda, la narración se centra en el seguimiento de Jesús y sus consecuencias.

Que se trate de un maestro de la Ley tiene relevancia en Mateo. Aquí, como en otras partes (Mt 13,52; 23,34), el título no tiene connotaciones negativas, pues se trata de un judío, experto en la Ley, que quiere convertirse en discípulo, lo que destaca con más fuerza la autoridad de Jesús como verdadero y legítimo Maestro en Israel, con potestad para llamar en su seguimiento y, por lo mismo, reclamar exigencias radicales a los que acepten la invitación. La enseñanza, pues, se refiere a las condiciones que Jesús propone a los que desean ser sus discípulos.

Mateo ha recogido dos de los tres diálogos de Lucas (Lc 9,57-60). En el primero se enseña que el seguimiento del Señor exige renunciar a las seguridades de este mundo (Mt 8,18-20). En el segundo (Mt 8,21-22) se afirma que el llamado de Jesús exige respuesta inmediata. El último dicho es oscuro (Mt 8,22), y se puede referir tanto a los muertos desde el punto de vista espiritual, es decir, a los que no han “encontrado la vida en el Reino, como a los muertos literalmente hablando, lo que es más probable. Sin duda que la exigencia de Jesús es fuerte, lo que pone en evidencia la opción radical por parte del discípulo frente al valor absoluto de Jesús y su seguimiento.



PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...

- 1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?*
- 2. Según el relato, ¿cuál es la respuesta de los personajes que Jesús encuentra en el camino al llamado a seguirlo? ¿Qué les pide Jesús?*
- 3. ¿Qué significa para nosotros seguir a Jesús? ¿Cómo vivimos el seguimiento? ¿De qué manera el seguimiento de Jesús afecta nuestras relaciones interpersonales y nuestras relaciones comunitarias?*
- 4. Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... nos dejamos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...*